

## El Tribunal Supremo abre sus puertas durante tres días

*El alto tribunal celebra una nueva edición de sus Jornadas de Puertas Abiertas enfocada a los jóvenes*

Hoy comienzan las Jornadas de Puertas Abiertas del Tribunal Supremo, que tendrán lugar hasta el próximo 24 de septiembre, unas jornadas durante las que se podrá visitar el Palacio de las Salesas, realizar un recorrido que incluye los espacios más destacados del edificio -las Salas de lo Penal y de lo Civil, el salón de los “pasos perdidos”, la Rotonda y el Salón de Plenos- y descubrir el importante patrimonio histórico y artístico que alberga. El Supremo abre así nuevamente sus puertas con el objetivo de que los visitantes puedan conocer la relevante labor jurisdiccional que desarrolla el tribunal.

En esta nueva edición, las jornadas estarán enfocadas a los jóvenes con representaciones de juicios en los que se plantearán cuestiones que les afectan directamente –como el acoso escolar- y una campaña de difusión específica en la red social Twitter.

Las Jornadas serán inauguradas ...